

# *Reconocen autoridades mexicanas uso de armas en brutal desalojo a maestros de Oaxaca*

---



La Habana, 20 jun (RHC) El Comisionado de la Policía Federal de México, Enrique Galindo Cevallos, reconoció el uso de armas por parte de miembros de su corporación en el brutal desalojo de maestros en el sureño estado de Oaxaca, donde murieron nueve personas.

Fuentes policiales en esa ciudad también dieron a conocer una lista de los fallecidos.

Por otro lado las autoridades mexicanas atribuyen la responsabilidad de los enfrentamientos a los maestros a quienes acusan de haber disparado primero, aunque las imágenes de video y fotos desmienten esa afirmación.

Ese sábado, maestros pertenecientes a la CNTE efectuaron bloqueos en varios puntos de la carretera de Oaxaca, en la zona sur de México. Ante esta acción, 800 policías federales se enfrentaron a 500

docentes durante la noche.

Representantes de la Coordinadora han exigido al Gobierno mexicano el cese a la represión contra los miles de maestros que se mantienen en protesta en varios puntos de este país para manifestar su rechazo a la reforma educativa impulsada por el presidente Enrique Peña Nieto, que busca la evaluación obligatoria para que los maestros puedan ingresar y mantenerse dentro del sistema educativo mexicano, señaló el diario La Jornada de México, en su edición digital.

Con estas acciones de protesta, los docentes también exigen políticas que les permitan tener mejores sueldos y aspirar a mejores cargos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97380-reconocen-autoridades-mexicanas-uso-de-armas-en-brutal-desalojo-a-maestros-de-oaxaca>



**Radio Habana Cuba**